

令和4年3月17日

特別養護老人ホーム重信
新型コロナウイルス感染症に関するご報告

3月2日に特別養護老人ホーム重信の介護職員1名、入居者様1名の新型コロナウイルスの感染をご報告しておりますが、本日をもちまして収束いたしましたことをご報告させていただきます。

3月3日(木)に、保健所からの指示で特養・ショートのご利用者様と関連する職員合わせて97名の核酸検査(行政検査)を実施し、全員の陰性を確認しておりましたが、12日(土)まで保健所からの健康観察期間が10日間ございました。

幸い、陽性となられた入居者様1名と濃厚接触者とされました入居者様9名に体調の変化はございませんでした。

そのため、健康観察は12日で終了しておりましたが、本日、保健所の指示により、関係する入居者様、職員の核酸検査(行政検査)を受け、全員の陰性が確認されました。

入居者様、ご家族様、関係者の皆様には大変ご心配とご迷惑をお掛けしましたことを心よりお詫び申し上げます。

今後も、入居者様の安全を第一に努めてまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

社会福祉法人喜久寿
ウェルケア重信
施設長 濱村 奈緒